

#Noticia| Suben los índices de ozono en el aire: Mediante el proceso de monitoreo de calidad del Aire que realiza la Municipalidad, se ha visualizado que los días 16, 17 y 18 de octubre de 2018 se ha generado un incremento de Ozono, ocurriendo especialmente en horas de mayor radiación solar, de acuerdo a la escala del índice de calidad del aire en el Cantón los datos están dentro del rango moderado, la Municipalidad recomienda a la ciudadanía planificar actividades al aire libre cuando los niveles de ozono sean menores generalmente por la mañana o al atardecer, así como tener especial cuidado con personas sensibles como niños, adultos mayores y personas con enfermedades respiratorias.

#TodosConstruimosSeguridad

Audio: Entrevista Ingeniero Carlos Carrillo Director de Control y Gestión Ambiental GADMA

Precaución